

宇宙電波懇談会(宇電懇)と VLBI 懇談会の関係についての 認識の訂正を求める意見書

日本学術会議 天文学・宇宙物理学分科会
委員長 観山正見 殿

2012 年 12 月 18 日
VLBI 懇談会会長 面高俊宏

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。さて、日本学術会議 天文学・宇宙物理学分科会より関係機関に配布されています文書の中に VLBI 懇談会について誤った認識をもたれている箇所がありましたので、訂正と今後の情報の配布先に付いてご配慮いただきたくご連絡申し上げます。

2012年7月に配布されている「中規模将来計画の検討について」、及び11月に配布されている「22 期学術の大型施設計画・大規模研究計画に関して」と題するメールの中で「VLBI 懇は宇電懇の一分野組織と考え、このメールを出していません」との記載があります。VLBI 懇談会は、VLBI という観測手法を共通の研究手段・対象とする電波天文学・測地学・宇宙工学などの分野の研究者が作る団体であり、宇電懇とは包含関係や従属関係にある団体ではありません。この点について認識を訂正して頂き、今後配布文書の中で誤解を招くことがないように、ご配慮いただきたくお願い申し上げます。また、VLBI に関係する案件については、VLBI 懇談会宛にも情報を頂きますようお願い申し上げます。